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Assisi Ieri la preapertura. ,Ricci: "Presto anche l'antica piazza" 

·Piace a tutti il foro romano
 
terzo museo della città
 

ASSISI - Successo e consensi per 
la preapertura del foro romano, ter· 
ro sito museale di 'Assisi, oltre alla 
Rocca Maggiore e a Palazzo Valle
mani. Accessibile anche ai disabili 
il tunnel sotterraneo alla piazza 
del Comune, che dall'ingresso di 
via Portica del foro giunge fino alla 
Sala delle Volte sotto il palazzo del 
municipio. Il percorso sarà rifinito 
per l'inaugurazione ufficiale del 
prossimo 13 settembre, anche se la 
vera novità annunciata dal sindaco 
Claudio Ricci èquesta: Assisi riac
quisterà l'utilizzo dell'antica piaz
za romana. "Le due scale che con
ducevano dal foro al tempio della 
Minerva verranno riaperte" ha 
spiegato il primo cittadino "in'que
sto modo la città potrà vivere due 
piazze contemporaneamente". Si,' 
perché l'ambiziosa operazione, cui 
hanno sinergicamente lavorato co
mune di Assisi, Soprintendenza 
per i beni archeo'ogici dell'Um
bria, Fondazione della Cassa di Ri
sparmio di Perugia e Arcus, socie
tà per lo sviluppo dell'Arte, della . 
Cultura e dello Spettacolo del mi
nistero per i Beni e le Attività Cul
turali, si pone sicuramente l'ob
biettivo di accrescere l'appeal cul
turale del sito assisano, ma soprat
tutto di rendere la cittadWanza con
scia della propria ricchezza. "Sono 
proprio gli autoctoni i principali 

. g~ .. '.' ~vonche la Soprin
........."",,~,,-[. " sfàm,tgetRttftm po'su 

tutto il territorio regionale" spiega 
il soprintendente Maria Rosaria 
Salvatore "sicuramente questo di 
Assisi èuno dei cantieri più impor
tanti fra quelli conclusi negli ulti
mi quattro anni; l'auspicio è quel
lo di rendere comprensibile' alla 
popolazione l'origine della propria 

BASTIA UMBRA - Cartacce, ricariche telefoniche e 
bottigliette, tombini aperti epoco visibili perché 'ri
pieni' di foglie secche, rami e sassi, bordi rovinati, 
buche di origine 'sconosciuta' e 'promontori' di asfal
to: è quanto si nota sul marciapiede della via che 
costeggia la stazione di Bastia Umbra, di fatto quasi 

'mllèéessftlDe ai pedoni; e' se per caso uno volesse 
camminare sulla carreggiata stradale, abbastanza si
cura visto che per la strada che porta alla stazione 
passano in genere POChé automobili, la situazione 
non migliora: anche lì, buche, in bella vista o 'rattop
pate' in malo modo, tanto da creare dislivelli sul 
fondo stradale. Se da un lato non va dimenticato 
l'enorme lavoro dell'ammiriistrazione comunale in 
tema di riqualificazione del centro storico, lavoro 

Vialtatori ieri mattina alla preapertura del foro romano 

città". Al nuovo percorso sotterra- literanno ulteriormente l'approc
neo mancano ancora finiture, dida- cio dei visitatori al sito romano; 
scalie, segnaletica e video tridi- ma l'amministrazione comunale 
mensionali che, entro il2009,fàci- ha in mente ben altro per l'avvici

namento della popolazione al per
corso museale. "Oltre agli esperti 
di storia e cultura romana, che si
curamente apprezzeranno in mo
do autosufficiente il lavoro svolto 
per la valorizzazione di questo si
to, è importante che tutti colgano 
le emozioni 'che spazi come solo 
questo sanno dare" sottolinea il sin· 
daco Ricci "è in quest'ottica che ci 
impegneremo per organizzare con
certi, convegni, conferenze stam
pa e altri eventi sia in superficie, 
che sotto la piazza del Comune, in 
modo da creare fruibilità parallele 
per trasformare la storia in spazio 
vivente". Presenti all'inaugurazio
ne rappresentanti del Consorzio 
Assisisì, già gestori della Rocca 
Maggiore e. di Palazzo Vcillemani, 
membri della maggioranza e dell' 
opposizione politica, ma soprattut
to tanti visitatori, locali estranieri. 

Alberta Gattucci 

Bas'tia Umbra L'assessore Marchi: "Presto un intervento", 

Rifiuti ebuche davanti alla stazione
 

Gubbio Inaugurato non è ancora attivo. Ne parla oggi il consiglio comunaleMarsciano, il Pd replica aFI ' 
''Abbiamo solo ridotto icosti"
 
MARSCIANO - Il Pd risponde 
per le rime al capogruppo di For
za Italia sulla questione della ridu
zione delle spese. "Proprio men
tre si apprende la notizia dell'ag
gravio delle spese pari a 26 milio
ni di euro destinati alla Camera e 
al Senato - attacca a dire il Pd 
aumento ratificato dal Governo 
Berlusconi in un pefi6do'ift"mi ~i . 
chiede ai cittadini di tirare la cin
ghia, rimaniamo stupiti dalle di
chiarazioni del consigliere di mi
noranza Cristiano Costantini, che 
vede in una serie di misure volte a 
contenere la spesa del comune sol
tanto delle mosse 'demagogiche e 
populiste"'. "Le decisioni prese di 
mira da Costantini - aggiunge il 
Pd - sono state messe in campo 
dalla giunta in virtù di un ridimen
sionamento degli obiettivi di spe
sa prevista nel bilancio dell'anno 
in corso. Fra le azioni proposte 
rientrano i tagli delle consulenze, 
di alcuni contratti di collaborazio
ne e la revoca della figura profes
sionale del direttore generale. 
L'operazione è stata ispirata dalla 
volontà di ridurre i costi della 
macchina pubblica senza recare . 
danno ai cittadini, garailtendo ad 
essi la stessa qualità nei servizi 
erogati. Non comprendiamo, 
quindi, cosa ci sia di demagogico 
nel ridurre i costi senza intaccare 
i diritti dei cittadini". "Conside
rando, inoltre, che ad un anno dal

la scadenza del mandato di questa 
amministrazione, - puntualizza il 
Pd - molti degli obiettivi che era
no stati prefissati sono già stati 
raggiunti, sembra naturale che si 
vada verso una progressiva ridu
zione di inçarichi per la realizza
zione di progetti e, visto che, in 
virtù della realizzazione di proce
dure'diavanzamento svolte fra il 
personale già in forza al comune 
si valorizzino le professionalità in: 
teme piuttosto che far ricorso ad 
interventi esterni". "Dov'è, quin
di -si chiede il Pd - la demagogia 
e il populismo? Forse nelle parole 
di chi in campagna elettorale ha 
sbandierato ai quattro venti il pro
blema della sicurezza edella lega
lità e, una volta al governo, ha 
tagliato risorse alle fòrze dell'ordi
ne e ha pensato bene di curare 
prima ipropri guai giudiziari piut
tosto che i salari e le pensioni dei 
cittadini sempre più erosi dall'in
flazione. Per continuare il paralle
lismo con Robin Hood iniziato dal 
consigliere Costantini, cosa pense
rebbe l'eroe di Sherwood di un 
provvedimento che, applicato in 
un mercato caratterizzato da scar
sa concorrenza come quello ban
cario, assicurativo ed energetico, 
non farà altro che riversare su fa
miglie ed imprese la tosatura dei 
propri profitti? Forse questa sì che 
èdemagogia". ' 

Alvaro Angeleri 

comunque criticato per l'uso di sassi posti ai lati 
delle pietre che rendono difficile la deambulazione 
dei cittadini più anziani, ~all'altro non bisogna di
menticarsi delle situazioni di criticità: nel caso speci
fico, la non manutenzione della strada che costeggia 
la stazione non è un bel biglietto da visita da presenta
re a-ehil tramite treno, arriva a BastiaUmbra. Inter
pellato in merito, l'assessore ai lavori pubblici, More
no Marchi, spiega come "al momento non ci risulta
no segnalazioni in tal senso, ma manderemo subito il 
geometra comunale a verificare la situazione. Se ve
nissero riscontrate delle situazioni problematiche, gli 
uffici competenti provvederanno amettere in atto gli 
interventi di manutenzione necessari". 

Flavia Pagliochini 

Gualdo Tadino Davanti a 400 invitati 

Festa del ceramista
 
Riconoscimento
 

a Giovanni Passeri
 
GUALDO TADINO· Il solito calo- cerimonia di presentazione del' 
re a salutare i premiati della Festa "Listino no 5dèlla Società Cerami
del Ceramista anche se quest'an- <;a Umbra - Paolo Rubboli, del 
no si èregistrata qualche presenza 1930 avvenuta nel pomeriggio in 
di meno tra i ceramisti nelmo- sala consiliare - i sindaci e i rap
mento conviviale di sabato sera. presentanti dei comuni di Monte-
Oltre quattrocento invitati hanno falco, Valfabbrica, Gubbio, non-
salutato - nella serata condotta da ché folte delegazione delle associa-
Giancarlo Franchi - il ceramista zioni di categoria, delle orgaDita
dell'anno, ,Giovanni Passeri, zioni sindacali Cgil e Cisl, nonché 
l'azienda di servizi insignita del rappresentanti di forze dell'ordi
premio per il 2008, la ditta di ser· ne e associazioni locali e i mem
vizi alle imprese Cvp di Carlo e bri della giunta gualdese. 
Lino Pascolini, nonché la famiglia Nel suo intervento Carini ha rin
di Giovanni Lamincia che ha riti- novato a gran voce l'invito a lavo

, rato il premio per il ceramista alla rare in filiera e sfruttare le siner
memoria. Emozio- -------- giedell'aggregazio
nati sul palco i pre- 'I ~,;n n~ per un rilancio 
miati hanno rin- ~j Y' ..,..,"1 di un settore che 
graziato familiari e ,,-' em M,. in sei anni ha per-
collaboratori che a,," m. o, ""' so circa 400 addet
hanno contribuito allafi1J,miolia ti, ~ell'ul!imo an: 
aquesto riconosci- ~'no il calo e stato di 
mento, ritirando i Lamin'cia :46: Più fiducioso 
premi dalle mani il smdaco Scassel
del sindaco Ange- lati nel suo inter-
lo Scassellati, degli assessori regio- vento durante il quale ha illustra
nali lamberto Bottini e del presi- to i progetti cij sostegno delle am
dente del centro ceramica umbra, ministrazioni pubbliche a favore 
Claudio Carini. Insieme a loro del settore ceramico. 
Giuliano Giubilei"giornalista Rai, L'assessore Bottini ha portato il 
conduttore del Tg3 edella trasmis- saluto della Giunta regionale e ha 
sione di approfondimento di Rai sottolineato la volontà della regio-
Tre Primo Piano, premiato con il ne di essere vicini a un settore in 
Città di Gualdo riservato al mon- difficoltà ma importante per 
do dell'informazione. l'Umbria qual è la ceramica. 
Ma la festa del ceramista, come di Tra le novità di questa edizione è 
consuetudine serve anche afare il la collaborazione con il coinvolgi-
punto sulla situazione del settore mento dell'Ente Giochi de le Por-
ceramico, spina dorsale dell'eco- te che, attraverso l'impegno dei 
nomia gualdese che negli ultimi tavernieri delle quattro Porte, si è 
anni sta vivendo un momento occupato della preparazione della 
non proprio felice. cena per i ceramisti gualdesi e 
Presenti tra gli ospiti, l'assessore l'esibizione del duo dei fratelli 
regionale alla Cultura, Silvano Ro- Provvedi, accompagnati dal mae
metti -che ha partecipato alla sola stro Sesto Temperelli alla tromba. 

L'ufficio di cittadinanza a Branca
 
GUBBIO - Torna oggi a riunirsi il 
consiglio comunale. Si comincia al- , 
le 9,30. Tra gli argomenti all'atten
zione della massima assise cittadi
na le interpellanze presentate da 
Tognoloni inerenti l'invio delle car
telle per pagamento Ici e la manca
ta installazione degli impianti di il
luminazione in via Felonica, l'in
terrogazione di Chiocci riguardo 
l'attività e le modalità di gestione 
dell'Ufficio di Cittadinanza presso 
l'ospedale di Branca, l'interpellan
za di Catia Mariotti inerente i lavo- 
ri di manutenzione straordinaria 

del plesso scolastico di Mocaiana, 
l'iilterrogazione di Faramelli sull' 
utilizzazione della toponomastica 
per ricordare il professor Nicola 
Benedetti e l'interpellanza sempre 
di Faramelli riguardante la pavi
mentazione ,di alcune strade del 
centro storico. Aseguire le comuni
cazioni del sindaco Goracci, l'ap
provazione del regolamento comu
nale per gli affitti agrari, la defini
zione transattiva della controversia 
tra Comune e Giuseppe Palazzari 
ex affittuario di immobile di pro
prietà comunale e la modifica del

la definizione transattiva della con
troversia tra Comune e Marcello 
Ceéchetti ex affittuario di immobi
le di proprietà comunale. Al centro 
del dibattito consiliare anche la re
lazione del IO semestre 2008 della 
Società Gubbio Cultura eMultiser
vizi, l'ordine del giorno inviato dal
Ia terza commissione consiliare sul
la donazione del sangue, la mozio
ne di Stefano Ceccarelli inerente 
richiesta di proroga dei termini per 
il pagamento ici su aree fabbricabi
li, l'ordine del giòrno del Pd su 
versamento acconto Ici relativo all' 

anno 2008, l'ordine del giorno di 
Faramelli inerente versamento Ici 
su aree fabbricabili e di Chiocci 
sull'opportunità di arrivare ad una 
convenzione tra Fondo Assistenza 
dei Carabinieri ed Astenotrofio 
Mosca per l'utilizzazione di Palaz
ro Beni. Infine l'ordine del giorno 
di Fabrizio Palazzari inerente ri
chiesta alla giunta sull'attivazione 
di un forum riguardante l'econo
mia el'occupazione locale di cui ci 
siamo ampiamente occupati nella 
pagina di Gubbio nell'edizione di 
domehica del Comere. 

Todi E' l'opinione dei cmnmercianti suffragata dagli ultimispettacoli. In arrivo iDik Dik 

"Estate in piazza" contro iproblemi del centro
 
TODI - Il successo conseguito, giovedì scorso, 
dallo spettacolo di cabaret in piazza del Popolo 
non può non far riflettere. Oltre 1500 persone 
hanno affollato la splendida piazza tuderte per 
assistere ad una edizione ridotta di Zelig Off, 
era presenti solo 5comici, anche se molto bI'aVi 
equesto eccellente risultato va asommarsi con i 
due concerti, Equipe 84 e New Trolls, anche 
questi organizzati, la scorsa estate, dall'associa
zione commercianti, che avevano registrato la 
presenza di circa 3000 persone. Visto che tre 
indizi fanno una prova ci si deve rendere conto 
che un certo tipo di spettacoli, soprattutto se 
fatti in piazza del Popolo, che costituisce per 
molti versi una garanzia, ègraditissimo a tuder
ti eturisti. Senza voler togliere nulla amanifesta

zioni alternative, Todinotte resiste con ottimi 
risultati da 22 anni, è questa la strada da percor
rere se si vuole rilanciare il centro storico nel 
periodo estivo che al momento propone serate 
non proprio esaltanti sul versante della frequen
tazione. Roberto Prosperi, presidente dell'asso
ciazione commercianti, che si propone di orga
nizzare un altro concerto alla fine di agosto, 
probabilmente con i Dik Dik, è sulla stessa 
lunghezza d'onda: "Mi sembra ampiamente di· 
mostrato che piazza del Popolo deve essere sfrut
tata al meglio, nel periodo estivo, eche un certo 
tipo di spettacoli incontri ilgradimento del pub
blico. Noi diamo la nostra disponibilità e credo 
sia importante, non perché siamo i più bravi ma 
perché abbiamo una serie di rapporti· che ci 

permette di poter cogliere certe occasioni. Sia 
ben chiaro che saremmo comunque diSposti a 
collaborare sia con le istituzioni che con altre 
associazioni che si propongono gli stessi obietti
vi". In sintesi ci potrebbero essere le condizioni 
per prevedere una "EState mpiazza" con una 
decina di appuntamenti, fra concerti espettaco
li con dei costi, vista la massiccia affluenza di 
pubblico, decisamente contenuti. Del resto sa
rebbe la scoperta dell'acqua calda, visto che 
scelte dello stesso genere sono in atto in molte 
altre realtà della nostra regione, con la differen
za che nessuno può disporre di una piazza come 
quella tuderte che. come è dimostrato da anni, 
valorizza ogni cosa che vi si faccia. 

Aldo Spaccatini 


